
Личность творится не тем, что человек слышит и говорит, а трудом и деятельностью. 
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ЧТ, 21 июля: утро +130, вечер +240,
ск. ветра - 1 м/с (Ю-З).
Малая геомагн. буря.

ВТ, 19 июля: утро +160, вечер +250,
ск. ветра - 1 м/с (С-В).
Малая геомагн. буря.

СР, 20 июля: утро +140, вечер +250,
ск. ветра - 0 м/с (Вст).
Малая геомагн. буря.

погода

природа и Мы
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Чтобы ответить на этот вопрос, мы отпра-
вились к пруду совместно с индивидуаль-
ным предпринимателем П.Б. Вахно, который 
согласно договору №4/ТР от 16 декабря 
2010 года «О предоставлении рыбопромыс-
лового участка для осуществления товар-
ного рыбоводства» является владельцем 
Паршинского пруда.

Когда приезжаешь на Пар-
шинский пруд, понимаешь, 
почему он является излюб-
ленным местом отдыха богда-
новичцев. Ровная гладь воды, 
чистые берега, обдувает теп-
лый ветерок, просматривается 
каменистое дно водоема… 

Сразу бросается в глаза чис-
тота, которая сегодня царит на 
берегах пруда. Еще в недавние 
времена, помнится, здесь ва-
лялись банки, бутылки, разные 
упаковки от продуктов… Одним 
словом, все то, что свидетельс-
твовало о бескультурии нашего 
населения. Кто облагородил 
территорию пруда? Рассказы-
вает П.Б. Вахно:

– В начале лета при содействии адми-
нистрации ГО Богданович было вывезено 
порядка трех машин мусора с берегов 
пруда. Большую помощь в благоустройс-
тве оказали также директор МУП «Благо-
устройство» О.В. Мальцев, генеральный 
директор ОАО «Огнеупоры» Е.П. Абрамов. 
Некоторые частные лица помогали кто чем 
мог. Сегодня ведется строгий круглосуточ-
ный контроль за чистотой на территории 
пруда, поставлены баки для мусора. 
Однако уследить за всеми отдыхающими 
невозможно. К сожалению, некоторые 
люди не ценят чужого труда.

Несмотря на то, что пруд сейчас при-
надлежит частному лицу, отдых и купание 
останутся бесплатными. Вот только подъ-
езд к водоему ближе, чем на 50 метров, 
будет запрещен (водоохранная зона).  

– Владимир Александрович, что 
навело вас на мысль о создании нового 
производства?

– Работая по содержанию и ремонту 
жилищного фонда, мы ежедневно сталки-
ваемся с необходимостью ремонта окон. 
Поэтому у меня, как руководителя, возникла 
идея открытия нового участка по произ-
водству оконных блоков и стеклопакетов, 
которая в этом году воплотилась в жизнь. 
«Удовольствие» не из дешевых – для приоб-
ретения оборудования был взят банковский 
кредит. Сегодня на участке работают шесть 
человек во главе с мастером Андреем Ни-
колаевичем Артемовым.

– Из какого материала производят-
ся блоки?

– В производстве наших конструкций 
используется полихлорвиниловый (ПХВ) 
профиль класса А толщиной в 70 милли-
метров, используемый в строительстве. 
Он изготовлен из гладкого белого мате-
риала, не нуждающегося в покраске. В 
нашем городе оконные блоки из такого же 
профиля установлены в новостройке № 9 
на улице Кунавина.

– Каковы объемы производства 
вашего нового участка?

– Учитывая то, что установка пластиковых 
окон пока не по средствам каждой семье, 
наше оборудование сегодня загружено не на 
полную мощность. В месяц в среднем новый 
участок производит и устанавливает от 40 
до 50 блоков. Занимаемся мы и ремонтом 
– заменой поврежденных стеклопакетов и 
москитных сеток, имеются в наличии средс-
тва по уходу за изделиями из ПХВ.

– Каковы перспективы этого на-
правления деятельности?

– Перспективы богатейшие. Мы дви-
жемся в ногу со временем, учитывая рост 
потребностей и новый уровень жизни бог-
дановичцев. После установки оконных и 
балконных пластиковых блоков о покраске 
рам, утеплении проемов и закрытии окон-
ных щелей с наступлением холодов можно 
забыть на многие десятилетия. Рано или 
поздно необходимость в замене отработав-
ших свой срок деревянных оконных рам и 
балконных дверей возникнет у каждого. 

Вопросы задавал А. КОлОсОВ.
Фото А. КОлОсОВА. 

новое производство «Жилья»

В последние годы деревян-
ные оконные и балконные блоки 
повсеместно заменяются блоками 
пластиковыми. В нашем городс-
ком округе появилось несколько 
фирм, занимающихся их приоб-
ретением и установкой. В марте 
нынешнего года участок по про-
изводству и установке этого вида 
строительной продукции открылся 
в одной из крупнейших обслужи-
вающих организаций Богдановича 
– ООО «Жилье». О причинах, 
подтолкнувших к его открытию, 
и перспективах на будущее мы 
побеседовали с директором ООО 
«Жилье» В.А. Палицыным.

настоящее и будущее 
паршинского пруда

вопрос недели

Сборкой оконных блоков из ПХВ занимаются работники ООО «Жилье» Е.В. Кузьмин 
и А.В. Бурмистров.

КАКиЕ нАСтОльныЕ игры 
Вы ПрЕдПОчитАЕтЕ?

20 июЛя – День шахмат

н.г. Зиновьев, пенсионер: 
– Я с соседом играю в шашки, шах-

маты и карты. Мы с ним всю жизнь так 
свободное время убиваем. В шашки я чаще 
«обдуваю» Павла Ивановича, а в шахматы 
– он меня. Не всегда мне удается вовремя 
сообразить, кто кого «срубить» должен. В 
карты играем реже, но «дураками» оста-
емся по очереди.

Е.А. Паршина, повар:
– В моей семье все предпочитают 

играть в «Монополию». Это интересная 
и развивающая игра. Часто вечерами мы 
собираемся всей семьей, у нас с мужем 
двое детей, и начинаем играть. Иногда 
захватывает такой азарт, что до споров 
доходит. Когда к нам или к нашим детям 
приходят гости, то тоже иногда играем. 
Например, когда на улице плохая погода, 
то эта игра помогает скоротать вечер и 
хорошо провести время всей семьей.

П.д. Савельев, водитель:
– У нас есть семейная традиция играть 

в лото. Часто собираемся всей большой се-
мьей за круглым столом и тянем бочонки. 
Моя младшая дочь, которой два года, тоже 
приобщилась к этой игре. Она часто сидит 
у меня на коленях и помогает. Она – мой 
счастливый талисман. В наше суетливое 
время настольные игры, наверное, уже 
вышли из моды, но это неважно. Лучше 
пусть мои дети играют в лото, чем в раз-
ные агрессивные игры на компьютере.

и.Е. Платонов, работник ОАО «Огне-
упоры»:

– Любимых настольных игр у меня 
довольно много. На работе в обеденный 
перерыв мы играем в гибрид карт и доми-
но под названием «Вася». В ней участвует 
пять человек, а доминошные кости исполь-
зуются в качестве карт. Дома, когда гости 
приходят не на минутку-другую, расписы-
ваем несколько партий в «сто одно» или в 
«тыщу» (1001). А если появляется возмож-
ность сыграть в нарды, то я не упущу и 
ее. Каждая игра имеет свои особенности: 
в одной карты нужно собирать у себя, в 
другой от них необходимо избавляться. 
Одним словом, игры не позволяют мозгам 
застаиваться.

С.В. Петров, электрик:
– Обычно доводится поиграть в обе-

денный перерыв на работе. Собираемся 
с коллегами и раскидываем картишки. В 
основном играем в «дурака» и «тысячу». 
Правда, вот в последнюю доиграть не всег-
да получается, потому что быстро закан-
чивается перерыв и надо идти работать. 
А домочадцы карты не любят, поэтому и 
играть со мной отказываются.

Е.р. Каримова, муниципальная слу-
жащая:

– Редко, конечно, но вечерами играем 
в лото или домино. Порой собираемся всей 
семьей, а нас пять человек, и часа на три-
четыре отключаемся от всех домашних 
дел. Муж обычно рассказывает анекдоты, 
поэтому время проходит не только инте-
ресно, но и весело. Недавно купили детям 
«Монополию» и теперь изучаем правила 
игры. Думаю, она станет тоже любимым 
времяпрепровождением.

Когда речь идет о водоеме, одни 
сразу представляют себе отдых 
и купание, другие думают о ры-
балке. Паршинский пруд всегда 
удовлетворял требованиям и тех, 
и других. А что собой представляет 
этот райский уголок сегодня?

Паршинский пруд – излюбленное место отдыха 
богдановичцев.

Фото с. МАхнеВОй.
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Родился он в послевоенное время в 
деревне Кудрявцево Тюменской области. 
К труду был приучен с малых лет. Послево-
енная страна остро нуждалась в грамотных 
специалистах, в шестнадцать лет Петр 
Федорович окончил сельскохозяйственный 
техникум и с дипломом вернулся работать 
в родной колхоз.

 Его величество случай 4 июня 1973 года 
привел Степина на работу в ВЭС. Начинал 
он электромонтером с совмещенными 
обязанностями водителя в службе гро-
зоизоляции, без отрыва от производства 
закончил Богдановичский техникум по 
специальности техник-механик.

 1 февраля 1982 года Петр Федорович 
был переведен диспетчером в оператив-
но-диспетчерскую службу, с 2005 по 2008 
годы работал в должности заместителя 
начальника оперативно-диспетчерской 
службы. Профессии диспетчера учился 
сам и сейчас охотно учит других, мы бес-
конечно благодарны Петру Федоровичу за 
переданный нам опыт нелегкой работы.

 Заслуги Петра Федоровича оценены 
руководством предприятия множеством 
трудовых наград (Почетная грамота ВЭС, 
грамота ОАО «Свердловэнерго», грамота 

РАО ЕЭС России, почетные 
звания «Ветеран труда ВЭС» 
и «Заслуженный работник 
Свердловской энергосисте-
мы», 41 запись в трудовой 
книжке о поощрениях и на-
граждениях). А еще он насто-
ящий спортсмен – превосход-
ный волейболист и лыжник. 
Убежденный оптимист с тон-
ким чувством юмора, Петр 
Федорович ценит жизнь во 
всех ее проявлениях: любит 
рыбалку, охоту, застолья и 
демонстрации, праздники и 
субботники.

 Дочь Петра Федоровича 
не пошла по стопам отца, 
стала педагогом, но унасле-
довала главное – трудолю-
бие, уважение к людям и дру-
гие высокие нравственные 
человеческие качества. Радует дедушку 
и внучка, которой уже исполнилось пят-
надцать лет. Супруга Петра Федоровича 
занимается цветоводством, в номинации 
«Лучшее оформление палисадника» ко 
Дню города администрация ГО Богдано-
вич неоднократно поощряла ее ценными 
призами.

– Мне очень повезло, что я проработала 
много лет с Петром Федоровичем в одной 
смене, – утверждает электромонтер Н.А. 
Решетникова.- Коллеги не раз завидовали 
мне, потому что в трудную минуту он всег-
да придет и поможет, не повышая голоса, 
разрешит любую сложную ситуацию, в 
энергетике нервозность не допустима.

– Мы работаем с Петром Федорови-
чем с 1978 года, – говорит заместитель 
начальника СПС В.А. Лобарешных. – Он 

ответственный, опытный работник, сумел 
объединить нас в сплоченный дружный 
коллектив. Степин – человек безотказный, 
готов выполнить любую работу.

 Бывший заместитель начальника ОДС 
Н.П. Тарабаев о нашем герое отзывается 
так:

 – Петр Федорович принял эстафету 
от таких старых опытных сотрудников, 
как Александр Семенович Фарленков и 
Анатолий Петрович Никитин, и передал 
свой опыт, знания молодым специалистам. 
Мало таких людей – добросовестных, 
безотказных, всегда готовых прийти на 
помощь.

 12 июля Петру Федоровичу исполни-
лось 65 лет. Коллектив ОДС ВЭС желает 
ему крепкого здоровья.

с. АлеФИренКО, диспетчер ОДс.
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отделения футбола детско-юношеской 
спортивной школы, а также дети, живущие в 
близлежащих домах на ул. Гагарина, Перво-
майской, Кунавина, Октябрьской и других, и 
вообще все желающие. Во-вторых, футболь-
ное поле – это отличная альтернатива той 
«тайге» и свалке, которые были в парке до 
2009 года. Наконец, здесь будут проходить 
официальные соревнования по футболу сре-
ди детских юношеских команд, в том числе 
взрослой – «Факела» (первенство Свердлов-
ской области, Всероссийские турниры…).

Подготовка к строительству началась 
осенью 2009 года. Работники богданович-
ского филиала ООО «Технолоджи» спилили 
более сотни старых тополей. На субботниках 
здесь работали и преподаватели спортивной 
школы, вырубая кустарники и расчищая 
территорию. Также в 2009 году с помощью 
ЗАО «Известняк» и ООО «КСМ» в парке 
были выкорчеваны все пни и зимой выве-
зены на свалку.

 В это же время администрация нашего 
городского округа «заявилась» на участие в 
федеральной целевой программе развития 
футбола в Российской Федерации через ми-
нистерство физической культуры и туризма 
Свердловской области.

В прошлом году в парке, на месте бу-
дущего поля, был снят и вывезен грунт 
глубиной порядка 60 сантиметров общим 
объемом 6864 тонны. Средства на эти цели 
выделил местный бюджет.

Сегодня работа по строительству фут-
больного поля идет полным ходом. Техника 
МУП «Благоустройство» заработала с 1 
июня, когда поле подсохло. Была выровнена 
площадка, где будет лежать основание по-
крытия. На будущее поле завезен щебень 
разных фракций в объеме 6864 тонны, 
который безвозмездно выделил депутат За-
конодательного Собрания Свердловской об-
ласти О.Ю. Исаков. Стоит отметить, что Олег 
Юрьевич оказывал спонсорскую помощь и 
при строительстве стадиона у спортивного 
комплекса «Колорит», также на его средства 
был приобретен один из ковров для занятий 
самбо в зале борьбы. К сожалению, погод-
ные условия не дают работать в нужном 
темпе. Когда идут дожди, на поле стоит вода. 
Для ее отвода уже выкопаны дренажные 
колодцы. В дальнейшем по периметру поля 
пророем канавы (80 см – в глубину, 60 см 
– в ширину), их заполним щебнем, чтобы в 
дождливые дни сюда стекала вода.

Также ведется работа по проектированию 
павильона (он включает в себя раздевалки, 
душевые, тренерские, подсобные помеще-
ния, туалет) и трибуны на 500 мест. Здесь 
же будет располагаться гараж для спецтех-
ники. Она предназначена для очистки поля 
от снега зимой и полива летом. Последнее 
необходимо делать при температуре выше 
20 градусов четыре раза в день для лучше-
го сцепления ног футболистов с «травой», 
чтобы у спортсменов не было ощущения, 
что подошвы «горят».

Как только закончится укладка щебня, 
начнутся работы по обустройству стоянки 
для автотранспорта, а также по изготов-
лению и установке ограждения. В самых 
ближайших планах проведение канализа-
ционных и газовых сетей. 

По проекту «Единой России» нам будет 
выделено футбольное поле с покрытием 
шестого поколения высотой ворса в 65 мм 
(поле у «Колорита» – второго поколения). 
Технология его укладки такова. Сначала 
идет укладка искусственного покрытия, под 
которое выкладывается песчаный слой. Для 
этого необходимо 150 тонн песка, который 
специальная техника вбивает, предвари-
тельно смачивая для уплотнения. Затем 
накладывается слой специальной прорези-
ненной крошки.

Что касается насаждений вокруг фут-
больного поля, то согласно генеральному 
плану обустройства стадиона здесь будут 
высажены четыре аллеи, названные в честь 
воспитанников ДЮСШ и ветеранов богдано-
вичского футбола. Кроме того, здесь будут 
и именные деревья – в честь тех, кто внес 
значительный вклад в развитие футбола на 
территории городского округа Богданович. 
Для посадок будут использованы сосны: 
они экологичнее тополей, быстро растут по 
сравнению с другими хвойными и по осени 
не «мусорят», как лиственницы.

 На сегодняшний день на строительство и 
ввод в эксплуатацию футбольного стадиона 
в парке выделено 11,5 миллиона рублей 
из областного бюджета и 8 миллионов 770 
тысяч рублей – из местного.

 Хочу отметить, что вопросы строительс-
тва стадиона в парке на личном контроле у 
главы ГО Богданович А.А. Быкова. Андрей 
Анатольевич проводит рабочие совещания 
по строительству этого объекта практически 
ежедневно. А когда финансовая поддержка 
достаточна, налажено взаимодействие 
властей местного и областного значения, все 
поставленные задачи выполняются в срок.

Об этом российский премьер сообщил 14 июля в 
ходе сеанса видеосвязи с «круглыми столами» Агент-
ства стратегических инициатив (АСИ), которые про-
шли в первый день форума «ИННОПРОМ-2011».

А. Мишарин обратил внимание премьера на то, 
что в Екатеринбурге с открытием выставки, которая 
проходила с 14 по 17 июля, стартовал крупнейший 
инфраструктурный проект по развитию кластера 
среднего предпринимательства (а именно на разви-
тие этого сектора экономики направлено создание 
АСИ) - открылся один из крупнейших в стране вы-
ставочный центр «Екатеринбург Экспо».

Он сообщил, что участники «круглых столов» 
- около 200 авторов проектов для АСИ - сформу-
лировали шесть основных проблем, которые пре-
пятствуют развитию среднего бизнеса в России. 
«Сейчас в группах идет проектирование той модели 
функционирования агентства, которая будет со-
действовать адекватному решению этих проблем», 
- пояснил глава региона.

«Хочу подчеркнуть только, что окончательное 
решение должно быть за экспертным советом 
агентства, а не за правительством, - отреагировал 
Владимир Путин».

Департамент информационной  
политики губернатора.

От редакции: материалы об участии Богданови-
ча в ИННОПРОМе читайте в ближайших номерах.

строительство стадиона в парке  
идет полным ходом

Строительство футбольного стади-
она с искусственным покрытием на 
улице Парковой, 10, в 2011 году явля-
ется одним из проектов, реализуемых 
администрацией городского округа 
Богданович совместно с политичес-
кой партией «Единая россия». О том, 
какие работы уже были проведены, 
какие ведутся сегодня в парке и какие 
еще предстоят, рассказывает началь-
ник отдела ФКиС администрации гО 
Богданович В.д. тришевский:

средний Урал 
сохранит  

темпы развития
в коридораХ власти

Премьер-министр рФ Владимир Пу-
тин выразил уверенность, что губернатор 
Свердловской области поддержит высокие 
темпы развития региона. 

петр степин и опытом поделится, 
и в беде поможет

человек дела

на каждом предприятии есть  
уважаемые работники – люди 
труда. Я хочу рассказать о за-
мечательном человеке, нашем 
сотруднике Петре Федоровиче 
Степине.

– Создание футбольного поля в городском 
парке преследует несколько целей. Во-пер-
вых, здесь будут заниматься воспитанники 

П.Ф. Степин у пульта ОдС.

МУП «Благоустройство» завозит щебень на будущее футбольное поле.
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Семейный очаг
тЕМА ВыПУСКА: лЕтниЕ ХлОПОты

Ведущая Выпуска  
с. соболеВа

Особенно часто происходит это в жизни 
подростка – выпускные экзамены, выбор 
профессионального учебного заведения и 
специальности, поступление… 

Кто поможет сделать правильный вы-
бор? Конечно же, семья. Мне в этом плане 
повезло. Наша семья Балабановых из села 
Грязновского дружная и заботливая.

Когда я смотрю на сегодняшних выпуск-
ников, я понимаю их переживания – когда-то 
и сама была абитуриенткой и волновалась 
не меньше их. На вступительных экзаменах 
после полугодовых подготовительных курсов 
пришлось сдавать три предмета – русский 
язык, историю и основы теории журналисти-
ки (по начитанным лекциям). Было сложно 
вдвойне – приходилось доказывать, что 
выпускница сельской школы, а я закончила 
Грязновскую школу, может знать не меньше 
городских выпускников. Теперь я студентка 
третьего курса факультета телерадиожур-
налистики Гуманитарного университета г. 
Екатеринбурга и, оглядываясь назад, могу 

каждая более 40 лет отдала народному 
образованию. Мой дедушка Леонид Дени-
сович Балабанов в разные годы являлся 
директором образовательных учреждений, 
в том числе Грязновской школы. И этот 
список можно перечислять и перечислять. 
Мой папа Александр Леонидович не связан 
с профессией учителя, он работает на-
чальником склада одной из компаний Ека-
теринбурга. Зато с мамой они дополняют 

друг друга, недаром вместе уже 20 лет.
Трудовая деятельность большинства 

моих предков связана с предметом «Русский 
язык и литература». Поэтому, наверное, 
многие думали, что и я продолжу семей-
ную традицию и стану учителем русского 
языка и литературы. Однако мой выбор 
пал на совершенно другую специальность 
и другой вуз.

Когда родители узнали, что их дочь хочет 
стать не учителем, а журналистом, они не 
стали отговаривать и настаивать на своем. В 
этом, пожалуй, главная ценность моей семьи 
– с уважением и пониманием относиться к 
решению детей. Наверное, недаром часто 
про нашу семью в селе с улыбкой говорят: 
«Мама, папа, я – дружная семья». Конечно, 
мы все очень разные и часто спорим, какую 
передачу посмотреть или что приготовить 
на ужин. Но нас объединяет главное – за-
бота друг о друге. Даже сейчас мама и папа 
наизусть знают расписание моей сессии 
и первые звонят после экзамена, чтобы 
узнать, как все прошло.

Кому-то такая опека может показаться 
лишней, но мне она даже нравится. Именно 
эта забота и поддержка помогают справиться 
с проблемами и выйти из трудной ситуации. 
И я уверена: когда мои братья Егор и Захар 
закончат школу и станут абитуриентами, им 
будет легче, чем другим. Потому что рядом с 
ними всегда будет настоящая Семья.

Д. БАлАБАнОВА.

Выпускной вечер – важное событие для семьи Балабановых. Марина Александровна, 
даша, татьяна леонидовна Аникина, Маргарита григорьевна и Александр леонидович.

Спиреи – самые распростра-
ненные и любимые у садоводов 
быстрорастущие кустарники, 
которые ценятся за неприхотли-
вость и обильное цветение. Свое 
название растение получило от 
греческого «speira», что значит 
«изгиб». Действительно, у боль-
шинства спирей поникающие вет-
ви. В России спирею традиционно 
называли таволгой. Ее отличает 
раннее длительное и пышное 
цветение.

Все спиреи делятся на две 
группы: весеннецветущие (обычно 
это белоцветковые кустарники) 
и летнецветущие (в основном 
– розовоцветковые). Самыми 
любимыми из весеннецветущих 
являются спиреи Вангутта и пе-
пельно-серая. Во время цветения 
этих спирей мимо них никто не мо-
жет пройти равнодушно – красота 
неописуемая!

Наиболее эффектными из лет-
нецветущих являются японские 
спиреи. Кроме красивых розово-
красных цветов, они отличаются 
яркой разноцветной окраской 
листьев в течение всего сезона: 
желтой, оранжевой и даже с крас-
новатым оттенком.

Все спиреи легко стригутся, им 
можно придать форму шара или 
природного камня. Но и естест-
венная форма спирей достаточно 
причудлива. Они могут быть пира-

мидальными, полушаровидными, 
плакучими, стелющимися.

Советы по уходу: все спиреи 
растут на любых почвах. В на-
иболее благоприятных условиях 
крона становится гуще, а размер 
листьев увеличивается. Зато на 
менее богатых почвах цветение 
оказывается более пышным. Они 
могут расти как на солнечных мес-
тах, так и в полутени. Легко пере-
носят городские условия. Быстро 
растут и легко размножаются. 
Морозостойкость их достаточно 
высока, хорошо сохраняются под 
снегом.

Обрезка: у весеннецветущих 
спирей старые и слабые ветви вы-
резают после окончания цветения. 
Летнецветущие спиреи – весь куст 
подрезают ранней весной.

Посадка:
– наметьте места посадки ко-

лышками;
– выкопайте ямку под каждый 

куст (50х50х50см);
– верхний плодородный слой 

почвы и нижний слой размещайте 
отдельно;

– плодородный слой размещай-
те ближе к корневой системе;

– вылейте в яму ведро воды;
– при посадке ориентируйтесь 

на след земли на стволе;
– засыпьте корни половиной 

почвы, осторожно уплотните от 
края ямы к центру;

– полностью засыпьте яму поч-
вой, уплотните еще раз;

– когда посадка закончена, сде-
лайте вокруг растения невысокий 
валик из почвы, который будет 
удерживать воду.

После посадки в первый год 
растение регулярно поливают 
до полной его приживаемости. 
В следующем сезоне полив не 
обязателен.

В. ФАрленКОВА. 

Спасибо всем за участие и 
напоминаем, что конкурс продол-
жается. Победителям гарантиро-
ваны призы!

Сегодня мы публикуем фото, 
присланное жительницей Ильинс-
кого Верой Аркадьевной Аптиной. 
Вместе с мужем Владимиром 
Игоревичем она превратила свой 

сад в настоящую сказку. В нем 
есть место и милому пруду с ка-
мышами и деревянным мостиком, 
и забавной детской площадке, 
где любят порезвиться внучки, 

и большой теплице, дающей 
щедрый урожай… Цветы же на 
участке Аптиных благоухают все 
лето, даря хозяевам только хоро-
шее настроение.

Пенсионерка из Богдановича 
Александра Семеновна Харито-
нова делится с читателями нашей 
газеты своими рецептами. Дума-
ем, многим они пригодятся.

ЯБлОчнОЕ ВАрЕньЕ
На 1 кг яблок потребуется 300 

гр сахара.
Яблоки очистить от кожуры, 

убрать сердцевину, порезать 
дольками.

Подготовленные яблоки за-
сыпать сахаром, оставить на 
8-12 часов, периодически по-
мешивая.

По истечении времени поста-
вить массу на небольшой огонь. 
Когда закипит, снять с плиты и 
разложить варенье в стерилизо-
ванные банки. Закатать железны-
ми крышками.

Яблочные дольки получаются 
янтарными. Такое варенье хоро-
шо подходит для приготовления 
пирогов.

тыКВЕнный СОК
Тыкву очистить, порезать 

кусочками длиной 2-4 см. За-
лить водой, чтобы кусочки были 

полностью закрыты. Кипятить 
массу 5 минут. Остудить, про-
тереть через мелкое металличе-
ское сито.

На кастрюлю в 6 л добавить 
200-300 гр сахара и 15 гр лимон-
ной кислоты (ее можно заменить 
отжатым соком 2-3 апельсинов, 
будет еще вкуснее).

Поставить массу на огонь. 
Как только закипит, разложить по 
стерилизованным банкам.

Приятного аппетита! 

время выбирать свой путь
сеМья

В жизни каждого человека на-
ступают моменты, когда нужно 
принимать очень ответственные 
решения. 

с уверенностью сказать, что сделала пра-
вильный выбор. И в этом есть несомненная 
заслуга моей семьи.

Костяк нашей семьи составляет учи-
тельская династия. Моя мама Марина 
Александровна – учитель Грязновской 
школы, раньше преподавала русский язык 
и литературу, теперь – информатику. Обе 
мои бабушки, Маргарита Григорьевна 
Балабанова и Любовь Ивановна Ильина, 

красивая спирея
на заМеткУ

Продолжим разговор, 
начатый в предыдущем 
выпуске «Очага», о деко-
ративных кустарниках, ко-
торые делают нашу жизнь 
красивее и счастливее.

чудо-сад аптиных
конкУрсы

на объявленный в про-
шлом номере «Семейного 
очага» конкурс «Мой лю-
бимый сад (огород)» к нам 
стали поступать красочные 
фотографии с живопис-
ными уголками любимых 
«6 соток». 

рецепты от семеновны
вкУснятина

лето – пора заготовок. 
Хозяйки варят варенье и 
компоты, делают салаты 
и овощную икру.… Зима все 
подберет.

Пруд с камышами – любимое место игр внучек Аптиных.



20 июля исполнится 
10 лет, как ушел из жиз-
ни наш дорогой и люби-
мый Геннадий Иванович 
ситников.
Боль о тебе никогда 

не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой,
Ты в памяти нашей, любимый, родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Кто знал Геннадия Ивановича, по-
мяните вместе с нами.

Жена, дети, внуки.

4 19 июля 2011 г.

Поздравляем!
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В публикации «Губернатор встретил-
ся с воинами» («НС» N 77 от 14.07.11) 
вместо «… объем ВРП составил 1 млрд 
рублей» следует читать «… объем ВРП 
перевалил через триллион рублей». 

Приближается День города, 
парк культуры и отдыха прини-
мает заявки на участие в тра-
диционном ежегодном конкурсе 
«Маленькая модница» (девочки 
от 6 до 9 лет). Юные принцессы 
смогут показать свою красоту 
и талант. Парк ждет новых ре-
кордсменов в книгу «Рекорды 
города Богдановича». В этом 

В подготовке спортивного праздника при-
нимали участие все. В преддверии игр про-
шел конкурс детских рисунков, в результате 
которого определился символ Олимпиады 
– зайчик.

Ярко украшенный флагами, ленточками, 
шарами импровизированный «стадион» 
встретил гостей: детей, педагогов, которые 
под звуки марша выстроились в зале. У 
каждой команды был свой флаг, название и 
девиз. Порадовали собравшихся великолеп-
ные выступления команд: группы поддержки 
«Комета» (воспитатель А.В. Шаламова), 
гимнастические этюды команд «Рваный кед» 
(воспитатель Л.Ю. Быкова) и «Олимпийские 
надежды» (воспитатель О.Г. Полуяктова), а 
также ритмическая композиция «Разбитых 
коленок» (воспитатель О.А. Ческидова).

После выноса Олимпийского флага и 
Олимпийского огня участники произнесли 
клятву Олимпиады. Игры начались.

Пять дней дети соревновались и выясня-
ли: кто лучший в кроссе, в прыжках в длину, в 
метании и в других спортивных состязаниях. 

Пока участники Олимпиады боролись за 
призовые места, другие дети активно под-
держивали их задорными речевками.

Каждый день подводились итоги, и все 
видели победителей и призеров, которые 
с гордостью поднимались на пьедес-
тал. Не было ни обид, ни ссор, команды 
дружно болели за своих соперников, ведь 
девиз соревнований простой: «Главное 
– не победа, а участие!» В итоге никто не 
был забыт судейской коллегией, каждый 
участник получил памятную медаль с лич-
ными результатами в подарок, а команды 
– заслуженные «золотые», «серебряные» 

и «бронзовые» медали.
В конце игр педагогами детского сада 

Н.В. Анкушиной, В.А. Турыгиной и мной 
было организовано торжественное закрытие 
Олимпийских игр, на котором состоялся са-
мый волнительный момент – запуск в небо 
символа Олимпиады – зайчика, который 
поднялся на воздушных шарах, олицетво-
ряющих Олимпийские кольца.

Хочется еще раз поблагодарить участни-
ков игры, а также всех, кто помогал в подго-
товке и проведении этого мероприятия.

е. ФОМИных,  
ст. воспитатель детского сада № 15.

9 июля на спортивной базе 
«Березка» прошел турслет пред-
приятий жилищно-коммуналь-
ного хозяйства. В общем зачете 
принимало участие семь команд, 
в том числе и сборные. Главным 
испытанием для «туристов» 
безусловно была полоса пре-
пятствий, но не обошлось и без 
футбола и перетягивания кана-

та. Одним словом, спортивный 
праздник коммунальщиков был 
насыщен разными творческими 
и подвижными мероприятиями. 
В итоге первое место в турслете 
заняла команда ЗАО «ПМК-2», 
второе – ООО УК «Богданович-
ская», а на третьем оказались 
сотрудники МУ «УМЗ». 

с. МАхнеВА.

... будущее паршинского пруда
Окончание. нач. на 1-й стр.

в «звездочке» встретили олимпиаду

Утерянный диплом, выданный 
гПТу-45 на имя головина Вадима генна-
дьевича, считать недействительным. 



рубцову Маргариту семеновну  –  
с юбилеем!
Возраст мудрости – 75 
Наступил, как всегда, неожиданно.
Впереди много радостных лет,
Книга жизни еще не прочитана.
Пусть для Вас окружающий мир
Дарит все только самое лучшее!
Пусть живут в Вашем сердце всегда
Доброта, щедрость, великодушие!

Педколлектив мОу СОШ N 2.
Поздравляем дорогую, любимую 

доченьку Бухарову Веру яковлевну 
с 45-летием!
С юбилеем тебя поздравляем,
Самый близкий, родной человек.
И здоровья тебе мы желаем
Не на год, а на долгий твой век.

Папа, мама.
Поздравляем дорогую, любимую 

свояченицу, сестру, драгоценную 
тетю Бухарову Веру яковлевну с 
45-летием!
Пусть сегодня звучат поздравленья,
Их так много, что хватит на век.
Так живи же, душой не старея,
Наш родной, дорогой человек.

Валера, Оля, Катя.

Выездной отдел кадров -  
Торговая сеть «монетка» (склад) 
Для работы в г. Березовском ТРеБуюТ-
Ся комплектовщики, грузчики (мужчи-
ны физически крепкие, ответственные, 
до 45 лет).  Доставка до места работы 
служебным транспортом предприятия. 

Дополнительная информация при 
собеседовании. 

мероприятие состоится 22 июля 
2011 г., в 12:00 часов, в гу «Богдано-
вичский центр занятости», ул. мира, 
5, кабинет № 3, телефон для справок 
– 2-33-60.

оБразование

В 2014 году сборная россии при-
мет участие в Олимпийских играх в 
Сочи. Коллектив детского сада N 15 
«Звездочка» решил начать подго-
товку к этому значимому событию и 
провел среди своих воспитанников 
«Малые Олимпийские игры».

принимаются  
заявки на конкурсы

спортивный праздник 
предприятий ЖкХ

году объявлен новый конкурс 
– огородных чучел «Улыбка 
Страшилы». Не упустите шанс 
показать себя и продемонстри-
ровать свои способности. Полу-
чить подробную информацию 
или подать заявку на конкурсы 
можно по телефонам: 2-34-97 и 
8-950-655-33-27.

УКМПиИ.

Каждые пять дней Олимпиады воспитанники детсада № 15 состязались в скорости, 
меткости и выносливости. на снимке команда «рваный кед».

На сегодняшний день этот вопрос согласован 
с сотрудниками ОВД и отделом по экологии 
администрации нашего ГО. Будут проводить-
ся рейды, для нарушителей предусмотрен 
штраф до четырех тысяч рублей. Стирка 
ковров и паласов  с использованием моющих 
средств также запрещена. Для населения мы 
выставили информационные аншлаги. 

Что касается непосредственной функции 
пруда как рыбопромыслового участка, то в 
настоящее время мы приобрели у ГУП СО 
«Рефтинский рыбопитомник» мальков про-
мысловых рыб, в том числе золотистого кар-
па и толстолобика. Также приобретена рыба, 
которая будет чистить пруд. В планах купить 
буфалу, судака, белого амура, форель.

До недавнего времени рыбаков на пруду 
было много. Правда, не все рыбачили доб-
росовестно: составлено два административ-
ных протокола по факту добычи рыбы сетя-
ми и при помощи электроудочек. Последнее 

орудие наносит вред не только выловленной 
рыбе, но и оставшейся в водоеме.

Сегодня уже произведено зарыбление во-
доема. В связи с этим здесь приостановлена 
рыбалка как минимум на ближайшие два года. 
Это делается для сохранения и увеличения 
рыбных биоресурсов. В течение этого времени 
мы будем производить технический отлов и 
наблюдать за развитием рыбы. Затем пруд 
начнет работать по своему прямому назна-
чению, как рыбопромысловый участок, где 
будут выращивать рыбу для дальнейшей ее 
реализации через торговую сеть. Напомню, 
что согласно статье 24 Федерального закона 
№166-ФЗ от 3 июня 2006 года любительское и 
спортивное рыболовство в прудах, находящих-
ся в собственности граждан, осуществляется 
с их согласия. А организация рыболовства у 
нас запланирована через пару лет. Будут со-
зданы все условия для хорошей, качественной 
рыбалки с крупным серьезным уловом. Из-за 
варварской эксплуатации рыбных ресурсов за 
прошлые годы требуется время для прироста 

и воспроизводства рыбы. Просим рыболовов 
немного потерпеть. Настоящие любители рыб-
ной ловли, с которыми доводилось общаться, 
положительно отзываются о проводимых 
мероприятиях на водоеме. Но есть и такие, 
которые хотят «взять прямо здесь и сейчас, а 
завтра хоть трава не расти».

По информации П.Б. Вахно, поставлена 
основная задача – вывести этот рыбопро-
мысловый участок на самофинансирование 
и самоокупаемость. Ведь сегодня затрачи-
вается много средств на содержание и бла-
гоустройство пруда. Помимо зарыбления, 
вывоза мусора и круглосуточной охраны, 
затрат требует и плотина. Летом она была 
отремонтирована: шлюзы восстановлены, 
сделаны гидрозаплаты, уровень воды 
поднят до максимального. В планах еще 
строительство пирсов и причалов.

В любом случае, сохранность этого кра-
сивого уголка природы зависит не только от 
его владельца, но и от каждого из нас. 

 с. ВлАДИМИрОВА.


